

28 de abril, Día Internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo

El 28 de abril es la fecha que eligió el movimiento sindical para recordar a las compañeras y compañeros que perdieron la salud y la vida en accidentes de trabajo o por enfermedades de origen laboral, para continuar denunciando las precarias condiciones de trabajo que están en el origen de estos daños y para que no se antepongan intereses económicos a la salud o a la vida de las personas. **Nadie debería tener que elegir entre trabajo y salud.**

Desde la **Sección Sindical de CCOO en Unicaja** te invitamos a conocer nuestro [manifiesto del Día Internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo](#) y nos comprometemos a continuar luchando y denunciando la insoportable presión comercial que sufren las compañeras y compañeros de esta Entidad y que está originando un aumento muy peligroso de los riesgos psicosociales.

